



Menu principal

- Accueil
- Portrait
- Membre Dirigeant des Républicains
- Maire de Marseille
 - Actualité (Marseille)
 - Mon combat pour Marseille

Inauguration de la Résidence Horizon



Vendredi, 19 Avril 2013



Jean-Claude GAUDIN inaugure la « Résidence Horizon », en accession sociale à la propriété, dans le quartier de Bonneveine au sud de Marseille (8^è arrondissement), en présence de Philippe ROUX, Gérant de la société SEARIM.

Cette réalisation de la société SEARIM, conçue par le cabinet d'architectes JUSSERAND – ELBAZ, propose 32 logements, suite à l'appel à projets organisé par la Ville de Marseille en 2010 sur un terrain

lui appartenant.

Bénéficiant du label Haute Performance Energétique et de la certification NF logement, l'ensemble des logements présente aussi la spécificité de concerner 32 familles éligibles au Chèque Premier Logement.

Lancé par la Ville et les établissements financiers partenaires en juillet 2006, ce dispositif, qui a été renforcé en 2008, permet aux primo - accédants de réduire les mensualités de leur crédit immobilier.

À ce jour, plus de 4 000 Chèques Premier Logement ont été attribués dans le cadre de l'Engagement Municipal Renforcé pour le Logement.

Depuis plusieurs années, le logement est un des axes forts de la politique municipale de développement urbain. Chaque année à Marseille, 5 000 nouveaux logements sortent de terre ou font l'objet d'une réhabilitation complète, pour accompagner le parcours résidentiel et améliorer la qualité de vie des marseillais.